城北中学校区新統合小学校開校準備委員会 検討委員会 顛末書

会議名	第3回開校計画推進会議 第2回開校準備委員会会議
日時	令和 4 年8月25日(木) 午後3時30分~5時00分
会場	飯山市役所 全員協議会室
協議内容	・各部会等の進捗状況と課題 ・次回会議について
決定・確認事項	・各部会等の進捗状況と課題について確認
主な質問・意見等	・二中の校歌作成時は公募をしたが、適したものが無かったので、公募よりそれなりの方に依頼した方が良いと思う。 ・校名を選定していく上で、中学校の隣で連携教育をしていくということであれば、それに合わせた校名にした方が良いのか、みなさんにご意見をいただきたい。 ・全国的にはLGBTQのお子さんが13人に1人くらいいると言われているので、トイレや運動服に配慮していただきたい。 ・飯山高校の校名募集時漫画やアニメのキャラクターが入っていたので、募集の段階で除外しますと入れておいた方が良いと思う。 ・Tシャツが白だと透けるという問題があるので配慮していただきたい。 ・小中連携で、中学校の教員が小学校へ行くというのをオンラインでできたら、バードルが下がるので、そういうのも活用させてもらいたい。 ・長野市では範囲が同じですので、小中合同のコミュニティースクールを組織して、その中で小学校部会、中学校部会を組織していましたので、参考にしていただきたい。 ・通学方法について、バス通学にする条件を明確に示して次回会議に臨みたいと思う。 ・通学路について、城南中校区と城北中校区では環境が違うので、城北中校区の田んぼ道を日が短い時期に歩くというのは厳しいので、配慮いただきたい。 ・実施設計で特別支援学級の担任が意見を言う場があると良い。